

Comunicado Núm. 687/2023

RAYMUNDO MARTÍNEZ RECLUTA MÁS GUARDIANES DEL AGUA

- *Destacó el alcalde la inteligencia y actitud de las y los toluqueños como camino para ahorrar el vital líquido*
- *Llega el Festival "Agua para Todos" a la primaria Leyes de Reforma, de la delegación Santa María de las Rosas*

Toluca, Estado de México, 26 de octubre de 2023.- El Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, destacó la inteligencia y actitud de las niñas y niños toluqueños como un camino para el ahorro del agua en Toluca, durante la inauguración del Festival "Agua para Todos" en la Escuela Primaria Leyes de Reforma de la delegación Santa María de las Rosas.

Este programa tiene como objetivo llegar a las 208 escuelas primarias del municipio con la finalidad de concientizar a las nuevas generaciones toluqueñas acerca de la importancia de cuidar el recurso vital a través de un emocionante espectáculo didáctico que combina magia, aprendizaje y diversión.

Acompañado por el Presidente Honorario del DIF, Raymundo Martínez Zendejas, la directora escolar Elizabeth Salgado Altamirano, padres de familia y maestros, el alcalde extendió una invitación a los alumnos de la escuela para que se unan al ejército de "Guardianes del Agua", a lo que respondieron de manera contundente con un "sí".

Después de explicar a los niños tres acciones importantes para comenzar a usar el agua de manera más racional en sus hogares, como juntar agua fría antes de bañarse, tomar duchas cortas y consumir agua en envases rellenables, el alcalde entregó a los nuevos guardianes un kit que les permitirá llevar a cabo estas tareas: una cubeta de 20 litros, un reloj de arena y un mini garrafón de agua reutilizable, con el objetivo de reducir el consumo de envases PET.

Además, para motivar a estos centinelas del agua de Toluca, el Presidente Municipal ofreció 50 pases dobles para el partido de fútbol entre el Toluca y el Atlético San Luis, que se llevará a cabo en el Estadio Nemesio Díez, para premiar a los mejores y más entusiastas guardianes.

Aparte del espectáculo, los estudiantes tuvieron la oportunidad de visitar el Museo Itinerante del Cuidado del Agua, donde exploraron cuatro salas didácticas: "Historia de los servicios de agua potable en Toluca", "Datos generales del recurso hídrico", "Agua virtual y huella hídrica", y "El trabajo operativo del Organismo de Agua y Saneamiento de Toluca (OAYST)".

Finalmente, el Director General del Organismo de Agua y Saneamiento de Toluca, Eduardo Hernández Pardo, anunció que, siguiendo las instrucciones del Presidente Municipal, la escuela Leyes de Reforma formará parte del programa de hidratación escolar. Este



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

programa implica la entrega quincenal de dispensadores y garrafones de agua a la escuela para la hidratación de los estudiantes.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669